

SVP Pratteln ER Fraktion

Fragestunde „Kehrichtabfuhr in Pratteln“

Wie sicher schon vielen Einwohnern in Pratteln aufgefallen ist, kann man im Ort eine neue Unsitte feststellen.

Die Leute stellen ihre Waren an den Strassenrand und es wird mit „GRATIS zum mitnehmen“ angeschrieben.

Das Resultat ist dann, dass die Leute etwas mitnehmen und glauben es noch gebrauchen zu können. Leider ist dies nicht immer der Fall, vor allem Elektronische Geräte werden angeschaut und mitgenommen. Später stellen sie fest, dass das Gerät doch nicht das richtige ist und entsorgen es am nächsten Strassenrand, dann liegt es hier und niemand kümmert sich darum wie dieser Gegenstand entsorgt wird.

Wer bezahlt hier die Abfallgebühren?

Meines Wissens kann man diese Gräte in Entsorgungs-Zentren gratis abgeben.

Ich bitte den Gemeinderat diese Unsitte wieder möglichst bald in den Griff zu bekommen.

Besten Dank für Ihre Bemühungen und hoffe auf ein gutes Gelingen.

Im Namen der SVP Pratteln

Josef Bachmann

eingereicht 5.5.2020 10:53 Uhr